



Operasi Keselamatan Semeru 2025 Polres Jember Berbagi Puluhan Jas Hujan untuk Pengendara Roda Dua

Achmad Sarjono - JEMBER.INFORMAN.ID

Feb 11, 2025 - 10:50



JEMBER - Berbagai upaya dilakukan oleh Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Jember Polda Jatim, untuk mendekati diri kepada masyarakat dalam menyampaikan pesan mewujudkan keamanan,keselamatan,ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas).

Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi melalui Kasat Lantas Polres Jember, AKP Bernardus Bagas mengungkapkan melalui Operasi Keselamatan Semeru 2025, Polres Jember Polda Jatim turun ke jalan menyapa warga, mengajak dan memberikan edukasi untuk mewujudkan Kamseltibcarlantas tersebut.

"Operasi Keselamatan Semeru 2025 ini untuk edukasi keselamatan berlalu lintas kepada masyarakat khususnya generasi millennial dan Gen Z, guna menekan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas," kata AKP Bagas saat memimpin operasi, Senin (10/2/25).

Kasatlantas Polres Jember Polda Jatim ini juga mengatakan, dalam Operasi Keselamatan Semeru 2025 yang dilaksanakan oleh seluruh jajaran Polda Jatim tersebut, pihaknya tetap mengedepankan pendekatan preemtif dan preventif yang bersifat edukatif dan humanis.

Seperti tampak di lapangan, anggota yang bertugas melaksanakan operasi membagikan brosur himbauan Kamseltibcarlantas dan puluhan jas hujan kepada pengguna jalan khususnya pengendara roda dua.

Puluhan jas hujan yang dibagikan secara gratis tersebut kata AKP Bagas, sebagai bentuk kepedulian Satlantas Polres Jember Polda Jatim terhadap keselamatan berlalu lintas di tengah kondisi cuaca ekstrem.

"Saat ini cuaca lagi ekstrem, jadi kami menghimbau agar masyarakat khususnya yang berkendara, selain melengkapi surat - surat kendaraan dan memastikan kendaraanya layak jalan serta ber helm SNI, jangan lupa bawa jas hujan bagi pengendara roda dua,"ungkap AKP Bagas.

Aksi sosial ini disambut baik oleh masyarakat, terutama para pengendara yang merasa terbantu dengan pembagian jas hujan secara gratis.

Selain memberikan perlindungan saat hujan, kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran pengendara agar lebih berhati-hati dan disiplin di jalan.

Sebagai informasi, Operasi Keselamatan Semeru 2025 yang mengusung tema 'Tertib Berlalu lintas Guna Terwujudnya Asta Cita' ini berlangsung mulai 10 hingga 28 Februari 2025.

Masih kata AKP Bagas, Operasi Keselamatan Semeru 2025 juga bertujuan untuk mendukung visi Indonesia Emas 2045 dengan meningkatkan kualitas sumber daya manusia, agar menjadi pengguna jalan disiplin dan bertanggung jawab.

"Dengan demikian diharapkan angka kecelakaan lalu lintas di Jawa Timur bisa diminimalisir," ujarnya.

Adapun target pada pelaksanaan Operasi Keselamatan Semeru 2025, seperti berboncengan lebih dari tiga, melawan arus, melebihi batas kecepatan, menerobos lampu merah, pengendara masih dibawah umur.

Selain itu juga pengemudi dalam pengaruh alkohol, pengendara tidak menggunakan helm, knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis, pengemudi

menggunakan HP saat berkendara dan pengemudi roda empat tidak menggunakan safety belt.

Melalui kegiatan ini, diharapkan angka kecelakaan dapat ditekan serta tercipta budaya tertib berlalu lintas di Kabupaten Jember khususnya, dan seluruh wilayah Jawa Timur pada umumnya. (*)